

Wie kam es zur Gesamtschule?

Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!
3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab



In Deutschland besuchten _____ lange Zeit eine Volksschule für alle Kinder. So eine Schule wurde dann auch die _____, wie es sie seit dem Jahr 1919 gibt. Aber daneben gab es auch Schulen für Kinder, deren _____ dafür extra gezahlt haben. Das waren die Gymnasien und die Mittelschulen, eine Art _____.

Um das Jahr 1965 wollten manche Politiker das anders machen. Sie fanden: Alle Kinder sollen gemeinsam zur _____ in ihrem Dorf oder Stadtteil gehen. Dann haben alle Kinder bessere _____, gut zu lernen, nicht nur manche Kinder.

In Deutschland entscheiden die Bundesländer, welche _____ für Schulen gelten. In einigen Bundesländern hat man _____ ausprobiert und war dann dagegen. In anderen _____ hat man die Gesamtschulen gefördert.

Die alten Schularten wurden aber meistens in irgendeiner _____ beibehalten. Darum wurde die Gesamtschule nicht die einzige Schulart, sondern nur eine weitere _____ neben Hauptschule, Realschule oder Gymnasium. Das war nicht das, was die _____ der Gesamtschule wollten.

Chancen Schulart Form Eltern Realschule Schule Gesamtschulen
 Regeln Kinder Befürworter Grundschule Bundesländern